

Animation de la façade du Muséum d'histoire naturelle



Muséum d'histoire naturelle - Nantes

Création visuelle

Noël 2021



Un voyage onirique dans l'univers d'Alain Thomas

Lors des vacances de Noël 2018, l'animation de la façade du Muséum avait rencontré un véritable succès. Plus de 22 000 spectateurs s'étaient réunis pour assister à des projections vidéos, sonores et lumineuses, inspirées de l'œuvre d'Alain Thomas. Des oiseaux exotiques avaient pris vie, dans une ambiance colorée rappelant les forêts tropicales.

Prévue pour Noël 2020 mais reportée en 2021 à cause des conditions sanitaires, cette animation sera amplifiée grâce à l'utilisation entière de la façade, à un scénario étoffé et un spectacle d'une durée plus longue.

Ce projet s'inscrit dans une relation partenariale forte entre le Muséum et Alain Thomas, qui a par exemple fait don au Muséum d'un tableau illustrant un oiseau d'Amérique du Sud.

Budget

75 000 euros

Besoin en mécénat : **50 000 euros**

Contreparties

Communication - Relations publiques

Privatisations - Visites